

RESEÑA CURRICULAR.

El Prof. José Carlos Armario Hita es Profesor de Dermatología de la Universidad de Cádiz (2012), Especialista en Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología (2002), con Acreditación Nivel Avanzado por la Agencia de Calidad de la Salud de Andalucía (2010) y Miembro Numerario de la Real Academia de Medicina y Cirugía de la Provincia de Cádiz (2020).

Es Profesor Titular de Dermatología de la Universidad de Cádiz y Jefe de la Unidad de Dermatología del Hospital Universitario de Puerto Real (Cádiz), perteneciente al Servicio Andaluz de Salud, y desde el año 2010 Responsable de la Unidad de Enfermedades Inflamatorias e Inmuno-alérgicas Cutáneas en el mismo centro. En la actualidad es Vicedecano de Centros Asistenciales y Relaciones Institucionales de la Facultad de Medicina de Cádiz.

Cuenta con una amplia experiencia en el campo de la Dermatología, perteneciendo a diversos grupos activos de especialización, como el Grupo Español de Investigación en Dermatitis de Contacto y Alergia Cutánea (GEIDAC), Miembro del Grupo Español de Dermatología Pediátrica (GEDP), Grupo Español de Cirugía Dermatológica (GEDOC), Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica (GEDET) o el Grupo Español de Tricología (GET). Es miembro de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) y, actualmente, vocal por Cádiz de la Junta Directiva de la Sección Andaluza de la AEDV.

En su trayectoria cuenta con más de 20 años de ejercicio profesional, 2 quinquenios de docencia, 2 sexenios de investigación y 3 premios de investigación, incluido el Premio Extraordinario de Doctorado de la Universidad de Cádiz (2005). Ha sido autor de numerosas publicaciones nacionales e internacionales, y ha participado en más de 200 congresos nacionales e internacionales. Ha participado en 2 proyectos de investigación competitivos e Investigador Principal de diversos contratos de investigación. Desde la convocatoria 2019 y hasta la actualidad es Coordinador Nacional de las Comisiones Técnicas Evaluadoras de la convocatoria de la Acción Estrategia en Salud del Instituto de Salud Carlos III (Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades).